



+ 35 ans de lutte contre l'isolement !

Cassiopea Téléassistance est un service de proximité qui soutient les personnes âgées et les personnes en situation de handicap dans leur vie quotidienne à domicile.

Le dispositif de Cassiopea Téléassistance permet de rester en contact 24h/24 et 7j/7 avec la centrale d'appels basée à Périgueux : une simple pression sur le médaillon déclencheur et les opérateurs sont à l'écoute des adhérents.

La téléassistance est la solution pour agir rapidement en cas de besoin (chute, malaise, rôdeurs...) et profiter ainsi de son domicile dans des conditions de sécurité renforcées.

Vous souhaitez découvrir le service de téléassistance Cassiopea, une offre gratuite de 4 mois* vous est proposée par votre Mairie (1 mois), votre CIAS (1 mois) et Cassiopea (2 mois)!

* Dont le mois d'installation et sous conditions

Le service de téléassistance c'est :

- Une écoute 24h/24 et 7j/7
- Une aide rapide en cas d'urgence
- Une présence bienveillante à chaque instant
- Un accompagnement personnalisé par un personnel qualifié
- Un service de proximité, localisé en Dordogne
- Un agrément service à la personne permettant de bénéficier de réduction d'impôt (selon loi en vigueur)
- Un service agréé par le Conseil départemental de la Dordogne pour les bénéficiaires APA et PCH



Pour plus d'informations

05 53 53 54 54

Tele.assistance@cassiopea.fr

www.cassiopea.fr

@Cassiopea24

